
令和３年第７回福知山市議会定例 会 

質 問 者 及 び 質 問 事 項 一 覧 

 

【一般質問】                令和３年１２月８日、９日、１０日 

順番 氏  名 通    告    内    容  

１ 

１ 

森 下 賢 司 

 

（福知山未来の会） 

 

質問予定日 

１２月８日 

１ 街区公園のこれからの維持管理のあり方は 

 ・高齢化局面において、管理の担い手減少が予測される中で、

街区公園のこれからの維持管理方法への考え方などを問う 

 

２ 会計年度任用職員の処遇改善は 

 ・導入されて２年目の会計年度任用職員制度は、非常勤職員の

処遇改善にどれだけ寄与してきただろうか 

 

３ 通学路の安全確保対策は 

 ・登下校時を中心とした、子どもたちの安心安全な交通環境確

保への考え方などを問う 

 

４ 令和４年度予算編成方針は 

 ・新年度予算編成に向けての基本的な考え方などを問う 

２ 

大 槻 泰 德 

 

（新政会） 

 

質問予定日 

１２月８日 

１ 市立小中学校の教育環境の更なる充実について 

 

２ 府道５２２号線安全対策と維持管理を問う 

 

３ 有害鳥獣対策の現状と課題は 

３ 

大 谷 洋 介 

 

（市議会公明党） 

 

質問予定日 

１２月８日 

１ 子宮頸がん予防ワクチン積極的勧奨再開に向けて 

 

２ マイナンバーカードの普及について 

 

３ 福知山公立大学の将来展望について 

           

４ 福知山市小中学校のＩＣＴ教育について 

 

５ 由良川河道掘削事業と内水被害軽減対策について 



順番 氏  名 通   告   内   容  
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４ 

金 澤 栄 子 

 

（共産党市会議員団） 

 

質問予定日 

１２月８日 

１ 新型コロナウイルス感染症の第６波対策について 

・これまでのコロナ対策の到達や課題について 

 

２ 小中学校の特別教室にエアコン設置を 

・移動式エアコンの実験調査結果と今後について 

  

３ 子ども達の遊ぶ公園の安全性や管理について 

・児童公園や都市公園の遊具管理や除草剤使用について 

 

４ 子ども医療費「ふくふく医療費制度」の拡充について 

５ 

馬 谷 明 美 

 

（大志の会） 

 

質問予定日 

１２月８日 

１ 福知山市一般廃棄物処理基本計画について 

（１）本市の生ごみの現状について 

（２）本市におけるディスポーザーの使用状況について 

（３）ディスポーザー導入について 

 

２ 大江地域の指定管理施設について 

・令和４年度からの運営方針について 

 

３ 交通空白地有償運送について 

（１）大江地域の鬼タクについて 

（２）三和地域のひまわりライドについて 

６ 

荒 川 浩 司 

 

（無会派） 

 

質問予定日 

１２月８日 

１ 歩行が難しい方に３輪自転車（足こぎ車いす）の普及で明る

い人生を 

 

２ 土師宮町に建設予定の産業廃棄物処理場に関する、交通問題

と水害被害に関する市の考え方は 

 

３ みんなが利用する公園等、市の管理場所に対する除草剤使用

の禁止を 

 

４ 最近まち中で問題になっている、スケートボーダ―への対応

について 



順番 氏  名 通   告   内   容  
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７ 

桐 村 一 彦 

 

（大志の会） 

 

質問予定日 

１２月９日 

１ 新型コロナウイルス感染症の行政対応について 

・コロナワクチン接種の状況と今後の課題について  

 

２ 地方創生に向けた対応について  

（１）スマートシティの実現に向けた進捗状況について 

（２）シティプロモーションへの取り組みについて 

 

３ 防災への危機管理体制について 

（１）消防指令センター共同運用について 

  消防の広域化、連携・協力 

（２）消防団の維持、管理、活性化について 

 

４ ＳＤＧｓへの対応について 

（１）人権施策の状況について  

（２）障害者雇用対策について 

８ 

足 立 伸 一 

 

（市議会公明党） 

 

質問予定日 

１２月９日 

１ ゼロカーボンシティの取り組みについて 

（１）廃棄物処理場におけるＣＯ２削減の取り組みは 

（２）下水処理場のＣＯ２削減の取り組みは 

 

２ 「農匠の郷やくの」の施設再開と課題について 

（１）サウンディングの現状は 

（２）施設の財産としての位置づけの方針は 

（３）施設活用の課題は 

  

３ 林地の情報や森林に関するデータについて 

（１）山林の地籍調査について 

（２）民法等一部改正による相続登記の義務化のメリットは 

 

４ 樹木皆伐後の更新と課題について 

（１）樹木伐採の制度について 

（２）農地での育苗について 

（３）育林の課題について 

９ 

田 渕 裕 二 

 

（新政会） 

 

質問予定日 

１２月９日 

１ 新型コロナワクチン接種証明書について 

 

２ 惇明小学校屋外運動場の排水対策について 

 

３ 本市主要駐車場のＥＶ自動車充電設備について 
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１０ 

尾 嶋 厚 美 

 

（新政会） 

 

質問予定日 

１２月９日 

１ 図書館や地域公民館を活用した学びの場づくりについて 

  

２ 市民から寄せられる相談や意見・要望・クレーム対応につい   

 て 

 

３ 様々な交通課題を反映した福知山市交通安全計画について 

１１ 

中 嶋  守 

 

（福知山未来の会） 

 

質問予定日 

１２月９日 

１ コロナ禍における学校教育活動について 

 

２ 安心、安全なまちづくりにおける公共空間の防犯カメラの設

置と効果について 

 

３ 三和荘の運営方針について 

（１）三和荘の運営コンセプトについて 

（２）民間事業者の活用について 

（３）従業員の雇用について 

１２ 

藤 本 喜 章 

 

（新政会） 

 

質問予定日 

１２月１０日 

１ 消防団員の処遇改善について 

 

２ 本市立学校における医療的ケア児の現状とその支援につい

て 

        

３ 市道舗装改修について 

  

４ 保育人材確保雇用奨励金について 

１３ 

小 松 遼 太 

 

（福知山未来の会） 

 

質問予定日 

１２月１０日 

１ 三段池公園、給食センター設置の太陽光発電および今後の本

市公共施設再生可能エネルギー活用について問う 

 

２ ふるさと納税額増に向けた今後の施策や手法、体制、考え方

について問う 
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 5 

１４ 

吉 見 純 男 

 

（共産党市会議員団） 

 

質問予定日 

１２月１０日 

１ 持続可能な農業振興について 

（１）「福知山市地産地消促進計画」を策定し、地域農林水産物

の利用促進を 

（２）持続可能なコメ作り支援を 

   

２ 社会保障としての国民健康保険事業について 

（１）子どもの「均等割」軽減制度に対し、市として対象拡大を 

（２）資格証明書の発行は無くすべきだが 

 

３ 福知山市高等学校等通学費支援金支給要綱の拡充について 

 

４ 三和会館の継続・拡充について 

（１）継続・拡充して利活用すべきだが今後の方針は 

（２）エレベーターの改修は 

１５ 

中 村 初 代 

 

（共産党市会議員団） 

 

質問予定日 

１２月１０日 

１ 大江地域の交流拠点施設について 

 

２ 地域医療体制の充実に向けて 

 

３ 障害のある人が安心して暮らせるために 

 

４ ジェンダー平等施策について 

（１）多様な性への理解と支援について 

（２）男女共同参画の推進を 

１６ 

塩 見 卯太郎 

 

（共産党市会議員団） 

 

質問予定日 

１２月１０日 

１ コロナ禍における地域経済の現状と課題・振興策について 

（１）新型コロナウイルス感染症の影響と対策事業の実績 

（２）今後の市内業者の振興策、支援の課題は 

 

２ 有害鳥獣対策について 

（１）年間捕獲頭数の推移と処理について 

（２）獣害防止対策について 

  

３ 道路改良の早期実施と市道認定について 

（１）令和３年度予算の早期執行を 

（２）市道の認定基準について 

 

４ 新年度の予算編成について 

（１）令和２年度決算認定において議会での審査結果を新年度に

どのように反映するのか 

（２）ウィズコロナ、アフターコロナを見据えた施策の推進につ

いて 

 


